

浜松南高新聞

発行所 浜松南高新聞部
印刷所 浜松共同印刷株式会社

駅前広小路通り
ナガネの
吉田屋

TEL 53-1188代

第5回文化展

新しい試みの中で



第五回文化展が九月十二、三、四日、五日の四日間、本校体育館で開催された。この文化展は、本校の文化活動の発展を期し、生徒の創作意欲を刺激し、表現の場を提供することを目的として行われた。今年も多くの生徒が参加し、力作が発表された。

今年の特長は、従来の演劇や音楽だけでなく、現代舞踊や人形劇、そして新しい試みとして、学生による短編小説の朗読や、学生制作の映画の上映などが行われた。特に、現代舞踊は、生徒の個性が十分に発揮されており、観客の注目を集めた。

また、今年も多くの来賓が参加し、文化展の発展に貢献された。生徒も、この機会を通じて、表現の喜びや、観客からの評価を味わった。来年は、さらなる発展を期し、より多くの力作を発表したいと意気込んでいる。

テーマは何のために クラブの不調目立つ

第五回文化展が九月十二、三、四、五日の四日間、本校体育館で開催された。この文化展は、本校の文化活動の発展を期し、生徒の創作意欲を刺激し、表現の場を提供することを目的として行われた。今年も多くの生徒が参加し、力作が発表された。

今年の特長は、従来の演劇や音楽だけでなく、現代舞踊や人形劇、そして新しい試みとして、学生による短編小説の朗読や、学生制作の映画の上映などが行われた。特に、現代舞踊は、生徒の個性が十分に発揮されており、観客の注目を集めた。

また、今年も多くの来賓が参加し、文化展の発展に貢献された。生徒も、この機会を通じて、表現の喜びや、観客からの評価を味わった。来年は、さらなる発展を期し、より多くの力作を発表したいと意気込んでいる。

よかった中庭

今年度の文化展は、九月十二、三、四、五日の四日間、本校体育館で開催された。この文化展は、本校の文化活動の発展を期し、生徒の創作意欲を刺激し、表現の場を提供することを目的として行われた。今年も多くの生徒が参加し、力作が発表された。

今年の特長は、従来の演劇や音楽だけでなく、現代舞踊や人形劇、そして新しい試みとして、学生による短編小説の朗読や、学生制作の映画の上映などが行われた。特に、現代舞踊は、生徒の個性が十分に発揮されており、観客の注目を集めた。

また、今年も多くの来賓が参加し、文化展の発展に貢献された。生徒も、この機会を通じて、表現の喜びや、観客からの評価を味わった。来年は、さらなる発展を期し、より多くの力作を発表したいと意気込んでいる。

論説

君は何をする人ぞ

君は何をする人ぞ。これは、人生の岐路に立たされたとき、誰もが自問自答することになるであろう。君の志、君の理想、君の夢、それらは、君の人生をどう生きるか、何を成すか、を決める鍵となる。

人生は、長い旅路である。その旅路には、多くの困難や試練がある。しかし、君が何を志すか、何を成すか、を決めれば、その困難や試練は、君の成長の糧となる。君が何を志すか、何を成すか、を決めれば、その困難や試練は、君の成長の糧となる。

君が何を志すか、何を成すか、を決めれば、その困難や試練は、君の成長の糧となる。君が何を志すか、何を成すか、を決めれば、その困難や試練は、君の成長の糧となる。

女子の活躍目立つ 女子バスケ 県大会で優勝

本校女子バスケットボール部は、九月二十七日、静岡県立浜松南高等学校体育館で開催された静岡県大会で優勝した。これは、本校女子バスケ部の歴史の中で初めての優勝であり、大きな快挙である。

優勝には、選手一人ひとりの努力と、チーム全体の連携が不可欠であった。特に、ポイントガードの活躍が、チームの勝利に大きく貢献した。また、ディフェンス面でも、堅固な守りが相手の攻撃を食い止めた。

この優勝は、選手たちの自信と士気を高めることになった。来年は、さらなる発展を期し、全国大会を目指して練習に取り組んでいく。

不調にもかかわらず

本校女子バスケットボール部は、九月二十七日、静岡県立浜松南高等学校体育館で開催された静岡県大会で優勝した。これは、本校女子バスケ部の歴史の中で初めての優勝であり、大きな快挙である。

優勝には、選手一人ひとりの努力と、チーム全体の連携が不可欠であった。特に、ポイントガードの活躍が、チームの勝利に大きく貢献した。また、ディフェンス面でも、堅固な守りが相手の攻撃を食い止めた。

この優勝は、選手たちの自信と士気を高めることになった。来年は、さらなる発展を期し、全国大会を目指して練習に取り組んでいく。

南高校制服専門店 ユテニカ

◎注文制服専門

(旧ニテポ-・日レ合同会社)

長袖ブラウス
ネクタイ

純毛サージ 静岡県代理店

栗林株式会社

浜松市下池川町 TEL (71) 7295
信愛高校入口

御通学には指定制服で

女子冬指定服
夏スカート
冬トッパ
男子制服詰エリ
生地純毛日毛カソドス地
ギャバ地

御調製

特約店 **大森洋服店**

浜松市佐藤町 TEL 3288

蛍光灯増設かなう 南校舎も年度を追って

本校南校舎の照明設備は、今年度の修繕工事の中で、蛍光灯を増設することになった。これは、省エネルギーと、照明の明るさを確保するための措置である。

増設された蛍光灯は、従来の白熱電球に比べて、消費電力が約8割削減される。また、寿命も長いため、メンテナンスの手間も減る。これにより、学校の電気代を削減し、環境にも優しい学校づくりを進められる。

また、南校舎の天井も、今年度の修繕工事の中で、一部が更新された。これにより、校舎の耐久性が向上し、快適な学習環境が確保された。

靴の専門店

流行とセンスの
アツミヤへどうぞ

※当学校女子靴指定店※

アツミヤ靴店

遠鉄名店ビル南 電 53-0645

光明堂は毎日学生の店です

技術の店 かけよいメガネ

メガネの光明堂

遠州病院東 (遠鉄駅前) TEL 53-7755

忍耐力を養うために 女子バスケ 奉仕作業

本校女子バスケットボール部は、今年度の練習メニューとして、奉仕作業を取り入れた。これは、選手たちの忍耐力を養い、チームワークを深めるための取り組みである。

奉仕作業は、清掃活動や、地域でのボランティア活動などで行われる。選手たちは、汗を流しながら、地域社会に貢献し、責任感を身につけた。また、チームの結束力が強まり、練習への意欲も高まった。

この取り組みは、選手たちの成長に大きく貢献した。来年は、さらなる発展を期し、全国大会を目指して練習に取り組んでいく。

爽やかな目元めから
安らかな夢路まで
貴女のくらしを
ダルマヤが
つつみます

至誠堂眼鏡店

メガネで生かそう
あなたの魅力!

浜松・伝馬町角・会議所前 TEL 52-6219

音楽教室
生徒募集

ピアノ科・ギター科・ドラム科・作曲科

レコード・楽器・ステレオ

音のハイショップ

イトナ

本店(有楽街) 5151(代) 鍛冶町店 5550
遠鉄名店ビル店 7814 袋井駅前店 2529

